

# My Town Topics

地域の行事や身近な話題、耳よりな情報をお待ちしています。



↑町長から表彰状を伝達された山口さん（中央）

## ★ 山口さんに文部科学大臣表彰 スポーツの普及振興に尽力

平尾中南の山口忠さんが体育指導委員功労者として文部科学大臣表彰を受け、12月9日、指江庁舎町長室で表彰状の伝達式がありました。

山口さんは、昭和45年に体育指導委員に就任し、平成18年までの35年間、スポーツの普及振興に努めてこられました。この間、同副委員長を5年、委員長を27年間歴任され、現在も町体育協会長や長島陸上クラブ代表として活躍されています。

表彰状を受け取った山口さんは「感激しています。町民の健康を願って取り組んできました。今後も、スポーツの素晴らしさを子どもたちに伝えていきたいです」と話していました。

## ★ 思いやりとは何かを追求 長島中が福祉体験学習

高齢者との関わりを通して、本当の思いやりとは何かを追求し、自分の考えや行動を発展させようと12月18日・19日の2日間、長島中学校1年生が町内3つの高齢者福祉施設で福祉体験学習を実施しました。

養護老人ホーム長生園を訪問した13人の生徒たちは、「かさじぞう」の劇を長島弁でユニークに披露して入所者の笑顔を誘い、手を取り、車椅子を押してふれあいを体験。窓ふきや門松づくりなどの作業も手伝い、思いやりの心を学んでいました。

入所者とたえず笑顔で接していた大西悠さんは「車椅子を押すとき、ほかの人とぶつからないように気をつけました。お年寄りの人たちは接しやすく、とても楽しかったです」と話していました。



↑正月用の門松づくりを手伝い、記念撮影



←おやつ時間に飲み物を配り、入所者とふれあう生徒たち